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重庆丰华（集团）股份有限公司 

关于 2024 年半年度业绩说明会召开情况的公告 

 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担法律责任。 

 

重庆丰华（集团）股份有限公司（以下简称“公司”）于2024年8月30日（星

期五）上午11:00-12:00通过网络平台上海证券交易所上证路演中心（网址：

http://roadshow.sseinfo.com/）举行了2024年半年度业绩说明会，现将有关事

项公告如下： 

一、 业绩说明会召开情况 

公司于2024年8月24日在上海证券交易所网站www.sse.com.cn及指定信息披

露媒体披露了《关于召开2024年半年度业绩说明会的公告》（公告编号：临

2024-42）。 

2024年8月30日，公司董事长龚大兴先生、总经理钟秉福先生、副总经理兼

财务总监郑婧女士、独立董事冉茂盛先生、董事会秘书邹莎女士出席了本次业绩

说明会。参会人员就公司2024年半年度经营成果及财务状况与投资者进行沟通和

交流，在信息披露允许的范围内就普遍关注的问题进行了回复。 

 

二、投资者提出的主要问题及公司回答情况 

公司对投资者在本次业绩说明会上提出的普遍关心问题给予了回复，现将主

要问题及回复整理如下： 

问题1：龚总您好，首先祝贺东方鑫源成为丰华股份控股股东。请问龚总成

为丰华实控人后，如何利用好这个上市平台？ 

回复：公司将继续强化发展现有主营业务，同时优化业务结构，下一步主要

将围绕镁合金、铝合金在交通工具轻量化、电动化以及智能化方面的业务拓展，



积极提升在新能源汽车和交通工具领域的竞争力；同时，在夯实智能家居生产制

造能力的基础上，集思广益，开拓思路，聚焦品牌，多渠道各方位广泛挖掘市场

机会，形成持续稳健良性经营格局。未来，公司将结合市场情况、发展趋势、实

际经营等，在控股股东战略定位基础上，聚焦主责主业，适时考虑加大优质资产

注入，不断提升公司综合竞争力，最终将公司打造成核心业务优势明显，具有持

续盈利能力的优质上市公司，增强对广大投资者的回报能力。 

问题2：龚总您好，媒体2020年报道东方鑫源旗下汽车板块正在寻求上市机

会，请问斯威汽车有无注入丰华股份的计划？ 

回复：根据公司控股股东破产《重整计划》裁定与执行情况，公司控股股东

变更为东方鑫源集团有限公司。东方鑫源成立于1997年，业务涉及工业制造、金

融服务、智慧出行等多个领域，经过多年发展，现形成以汽车为主导，高端摩托

车、农机通机、智慧出行+融资租赁的4+1产融一体发展平台，在镁/铝合金压铸

产品使用和终端产品轻量化广泛运用方面与公司业务具有一定的协同性。未来公

司将紧紧围绕镁合金、铝合金在交通工具轻量化、电动化以及智能化方面的应用，

加大包括现有产品在其他品牌汽车的推广、大中型零部件的持续转型、新能源汽

车动力系统零部件的设计开发等，在控股股东的整体战略规划下，积极拓宽业务

边界，夯实主营业务，持续推动公司健康有序发展。 

问题3：龚总您好，东方鑫源支付重整投资款 7.45 亿元，获得丰华股份总

股本的 29.99%，对应股价13.21元。目前二级市场股价大幅低于龚总参与重整价

格，请问龚总有何提升股价的计划？ 

回复：东方鑫源参与重整投资，主要是对中国资本市场的发展充满信心。面

对当前市场的变化，要保持“定力”和“信心”。从基本面讲，中国经济向好发

展的信心没有变。信心的来源是国家的制度优势、规模优势、产业优势、人才优

势，具有很强的韧性。拉长时间来看，股市永远会遵循价值规律的作用，股市的

财富增长主要由盈利推动，只要经济还在增长，机会其实永远存在。影响股价的

因素较多，我们将夯实主业，以持续的业绩增长和稳健的财务表现，为投资者带

来务实进取的股东回报。 

问题4：龚总您好，请问增补的董事多久能到位？ 

回复：公司将按照《公司章程》及相关议事规则，根据控股股东的推荐情况

及时履行相关程序。 



问题5：董事长您好：丰华股份完成年营业收入超3亿有没有信心？ 

回复：公司将按照控股股东的整体战略规划，积极拓宽业务边界，努力夯实

主营业务，持续提升盈利能力，推动公司健康有序发展。 

问题6：董事长您好：您对做大做强丰华股份有那先安排？鑫源汽车回注入

到上市公司？ 

回复：公司目前汽车零部件生产制造业务处于行业中间环节，未来公司将充

分利用东方鑫源作为汽车“链主”企业的优势，在上下游产业链方向协同延伸发

展，一是依托东方鑫源在汽车研、产、供、销各环节沉淀积累的经营模式、运营

流程、内控机制和管理体系，积极推进公司业务转型升级，优化产品结构，提升

技术创新能力，强化供给能力，满足客户需求；二是积极链接上下游合作项目、

产业资源，围绕下游应用场景市场需求、数字化绿色化转型等方向，策划镁精深

加工等项目；三是聚焦镁材料产业高端化、智能化、绿色化发展，关注全球交通

方式的变革，积极探索镁合金在相关领域的广泛应用。 

问题7：龚总您好，东方鑫源集团财务数据显示，2021年-2023年其营业收入

101亿、96亿、98亿元，净利润4亿、3.3亿、3.42亿元。请问东方鑫源拿出2年利

润参与丰华重整，是否值得？ 

回复：东方鑫源参与本次重组符合其战略发展需求，对公司未来发展充满信

心。 

问题8：董事长您好：华为汽车跟重庆汽车产业链合作非常成功，请问丰华

股份在镁合金产品方面是否可以发力重庆新能源车产业链？ 

回复：公司将积极把握汽车市场尤其是新能源汽车市场行业发展红利，充分

利用东方鑫源本身的市场资源优势，拓展镁合金在汽车结构件中的应用，加强市

场业务开拓；通过持续的工艺改进、技术创新，提升整体业务盈利能力；结合东

方鑫源在新能源、新技术方面的布局，在竞争激烈的市场环境中获取新能源赛道

上的市场机会。 

 

三、其他事项 

关于本次说明会的全部具体内容，投资者可登录上证路演中心

（http://roadshow.sseinfo.com/）查阅。公司对长期以来关注和支持发展并积

极提出建议的投资者表示衷心感谢！ 



 

特此公告。 

 

重庆丰华（集团）股份有限公司董事会 

2024年 8月 31日 


